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Ã ENCAMINHE-SE AO SENHOR 

ECO 
PREFEITO MUNICIPAL 

N' 399/2053 
Sala das Sessões OL / OB 12083 

. q PRESIDENTE 

Considerando que o Brasil apresenta uma grande diversidade de 
abelhas nativas, que são importantíssimas para a polinização em culturas agrícolas e de 
espécies de vegetais, contribuindo para a produção de alimentos e a manutenção da 
biodiversidade; 

  

Considerando todavia que a introdução de espécies de árvores com 
flores exóticas vem causando a mortalidade de um grande número de abelhas; 

Considerando que esse tipo de árvores é conhecida com o nome 
científico spathodea campanulata, também conhecida Espatódea, árvore de origem africana que 
disponibiliza néctar, pólen e mucilagem com substâncias tóxicas, que atraem as abelhas pára a 
morte; 

Considerando que esse tipo de arvoredo já está sendo banido do 
território nacional, pois várias foram as cidades e até Estados que editaram leis no sentido de 

erradicarem essa espécie, plantando outra no local; 

Considerando que a Secretaria do Meio Ambiente deveria promover 
levantamento da existência desse tipo de árvore em nosso Município, para que as mesmas 
sejam suprimidas, evitando-se assim, a destruição dos insetos benéficos para a natureza; 

Considerando que havendo necessidade de lei específica para o caso de 
supressão dessa espécie de árvore, que a Administração encaminhe para o Legislativo projeto 
nesse sentido visando erradicar a espécie ESPATÓDEA do Município, com reposição de 
outra espécie no local da retirada. 

Diante dessas considerações, INDICO ao Senhor Prefeito Municipal, 

pelos meios regimentais, verifique as possibilidades de determinar que a Secretaria do Meio 
Ambiente promova um levantamento da existência desse tipo de árvore em nosso Município, 
devendo as mesmas serem erradicadas, visando a preservação das abelhas e insetos benéficos 
para a natureza, pois o néctar das flores dessa espécie de árvores estão erradicando as abelhas 
nativas. 

Em anexo, estudos nesse sentido. 

Sala das Sessões, 07 de agosto de 2023. 

  

João Henrique Írevillato Sundfeld “João do Sal Filho” 

nth Vereador


